



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Los CIOs de destacados bufetes advierten que son necesarias buenas políticas de ciberseguridad para implementar la IA

La tecnología se ha convertido en un elemento clave de las organizaciones. Tras el episodio del Covid-19 que puso a prueba la resiliencia de muchas empresas en general, y los despachos de abogados en particular, con el uso masivo de distinta tecnología para seguir ofreciendo servicio, los bufetes han profesionalizado esta práctica y las principales firmas legales cuentan con su CIO, responsable de la seguridad del despacho y políticas de ciberseguridad como un valor añadido de la firma.

Esta nueva edición del Congreso de IA de Derecho y Empresa de Lefebvre ha reunido a destacados expertos en materia jurídica y de seguridad de la información. En una interesante mesa redonda moderada por **Albert Ferré**, Ceo de Global Legaltech Hub, intervinieron expertos como **Cesar Mejías**, CEIO de Garrigues, **Manuel Asenjo**, CIO de Broseta, y **Ángel Bascones**, CIO de Ontier, tres despachos que como tantos otros han convertido la tecnología como elemento estratégico, tanto para ser más eficiente a nivel interno

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |